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機１ 

 第 593 回 役員会 議事概要 

 

  

１ 日 時  令和５年８月 23日（水） ９時 30分～10時 17 分 

 

２ 場 所  Zoom 会議 

 

３ 出席者  構成員７名： 
牛木学長，坂本理事，澤村理事，末吉理事，西田理事，塚本理事， 
（欠席：川端理事） 

       陪席者３名： 
        冨田特命理事，田代監事，逸見監事 
 
 

４ 議事概要の確認 

第 588 回(令和５年７月 10 日），第 589 回(令和５年７月 12 日），第 590 回(令和

５年７月 21日），第 591 回(令和５年７月 31日）の議事概要が確認された。 

 

５ 審議事項 

（１）監事監査意見書（令和３年度～令和４年度）に係る対応について 

監事監査意見書（令和３年度～令和４年度）に係る対応について，資料１に基づ

き審議が行われ，原案のとおり承認された。 

（主な意見及び質疑等） 

・卒業生・修了生へのフォローアップがしっかりとできていないので，そういう意

味でも名簿等の管理について考えていく必要があると思う。過去の情報は同窓会

に確認するしかないかもしれないが，卒業生・修了生の就職状況等も把握してお

かなければならないので，そういったフォローアップができる仕組み作りを考え

ていかなければならないと思う。 

・留学生も含めて，卒業生・修了生の名簿の作成や連絡手段等について検討してい

るところである。アプリ等を利用して連絡を取ることができる仕組みなども含め

て考えていきたいと思う。 

・学部だけではなく，大学院も連動してどう進めていくかを積極的に考えていかな

ければならないと思う。大学院の場合は留学生も多いので，そういった仕組みを

どう作り上げていくかが重要なポイントだと思う。 

・情報セキュリティ専任教員の採用については，苦慮しているものの全く応募がな

いということではない。また，関係者にも適任者を探してもらっているので，引

き続き対応していきたい。 

・科研費については，年度ごとに増減が見られており，そこをどうにか改善してい

きたいと思っている。また，基盤研究（Ｓ）または（Ａ）といった大型の科研費

を獲得していけるように努力しているところである。 
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６ 報告事項 

（１）建物明渡仮処分命令申立及びサーバー情報開示仮処分命令申立に係る対応につ

いて 

西田理事から建物明渡仮処分命令申立及びサーバー情報開示仮処分命令申立に

係る対応について，資料２に基づき報告があった。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 

 

（２）令和５年人事院勧告について 

西田理事及び澁谷総務部長から令和５年人事院勧告について，資料３に基づき報

告があった。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 

 

（３）令和４年度内部監査報告について 

杉野監査室長から令和４年度内部監査報告について，資料４に基づき報告があっ

た。 

（主な意見及び質疑等） 

・個人情報保護に関する教育研修会受講状況に関して，前年度からの受講者の増減

で表記するよりも，受講すべき対象者を特定した上で，その達成率がどの程度で

あったという表記にした方がより良いと思う。セキュリティやプライバシー関連

については，これからより重要になってくると思うので，前年度比で何人増えた

とするよりも，達成率等にした方が分かりやすい印象を受ける。 

・個人情報保護に関しては，教職員全員の問題でもあるので，達成率等の表記の方

が良いと思う。また，受講対象の母数が明確であり，どれだけ取り組めているか

を把握する上でも必要だと思う。 

・令和５年度以降については，母数となる教職員数を算出した上で割合を出すよう

な形に変更できるように検討したいと思う。 

 

 

（４）医歯学総合病院診療実績（令和５年６月分）について 

冨田特命理事から医歯学総合病院診療実績（令和５年６月分）について，資料５

に基づき報告があった。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 

 

（５）新潟大学入試ミス検証チームの設置について 

坂本理事から新潟大学入試ミス検証チームの設置について，資料６に基づき報告

があった。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 


